



SPD

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Finthen

Vorlage-Nr. 1290/1-2015

Herrn Ortsvorsteher
Mainz-Finthen
-Ortsverwaltung-

27. Juni 2015

Antrag

Freizeitanlage an der Römerquelle

Die Freizeitanlage an der Römerquelle erfordert einen höheren Pflegeaufwand und muss intensiver gepflegt werden. Die Teichanlage ist, wegen des großen Instandhaltungsbedarfes, zu beseitigen. An der Stelle des Teiches sollen Schatten spendende heimische Gehölze gepflanzt werden.

Begründung:

Die Freizeitanlage ist in einem erbärmlichen Zustand: Die Mäharbeiten wurden nur unvollständig durchgeführt. An den Rändern des Geländes steht nach wie vor hohes Gras. Der Treppenaufgang wächst langsam zu; dort wurden bislang noch keine Arbeiten durchgeführt.

Der Teich ist fast ausgetrocknet und voller Algen. Die Gabionen (Mauern aus Draht) sind zum Teil beschädigt; es fehlen Steine. Die Boule-Bahnanlage wächst von den Seiten her zu.

Freizeitanlagen haben einen größeren Pflegebedarf; es ist nicht ausreichend, die Rasenfläche zwei bis drei Mal jährlich zu bearbeiten. Eine Teichanlage muss zudem regelmäßig kontrolliert, gereinigt und mit Wasser aufgefüllt werden.

SPD-Ortsbeiratsfraktion